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任志剛加入林鄭團隊 讚最佳特首人選
香港文匯報訊（記者 文森）特首參

選人林鄭月娥昨晚與金融管理局前總裁
任志剛會面。林鄭月娥在會面前接受傳
媒訪問時公佈，任志剛已答應邀請出任
其競選團隊的資深顧問。任志剛則讚揚
林鄭「有心、有力、有承擔、有經驗及
有領導才能」，是出任特首的最佳人
選。
林鄭月娥與任志剛昨晚於其競選辦公室

會面，討論經濟、金融等議題，會面歷時
約一小時。她表示，自己的選舉工程起步
慢，要急起直追，但也獲不少資深人士協
助，又非常感謝任志剛的支持及信任。她
又說，金管局發揮中央銀行功能，任志剛

對香港及國際金融市場有非常精闢的見
解，邀得他加入自己的團隊，對編寫政綱
有莫大裨益。

允任競選團隊資深顧問
任志剛表示，樂意成為其團隊資深顧

問，又讚揚林鄭「有心、有力、有承擔、
有經驗及有領導才能」，是出任特首的最
佳人選。
他又說，自林鄭宣佈參選以來，一直與

她在財政、貨幣等範疇有良好溝通，又稱
林鄭能掌握作為香港領導人應掌握的環
節，故對她非常放心，非常支持她競選特
首。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）對於特首
參選人，「民主300+」選委聲言屬意提名前
財政司司長曾俊華或退休法官胡國興。胡國
興昨日回應指，不明白選委為何會支持連政
綱都未提出的參選人，希望選委比較他們的
政綱，就會明白二人分別，應支持誰人。他
又指，未來會繼續努力爭取選委提名，但未
肯透露現時得到多少選委表示支持和提名，
「到我入閘你就睇到。」
胡國興昨午到荃灣參觀Tesla電動車廠房，

被問到「民主300+」選委聲言屬意提名他或
曾俊華，會否擔心「民主300+」提名曾，令
他入閘機會渺茫，他回應說：「冇得擔
心……有少少擔心係好㗎，促進你努力啲去
爭取，係好事。」他又指，不明白為何選委
會支持連政綱都未提出的參選人，希望選委
比較他們的政綱，就會明白二人分別，應支
持誰人。
另外，胡國興參觀Tesla電動車廠房，指燃
油汽車廢氣是造成路邊空氣污染的主因，需
多角度入手解決，包括交通運輸要以鐵路為
優先、引入電子道路收費、重新整合三條海
底隧道、增設行人設施，及逐步取締燃油汽
車。

倡電能車取代政府部門車隊
他又指，電能車技術已非常成熟，不少先

進國家已計劃在10年內全面禁止出售燃油汽
車，「但我哋嘅政府喺呢方面十分短視……
蹉跎歲月20幾年，電能車仍只佔香港汽車總
數1% 」，認為特區政府應帶頭以電能車取
代各部門的車隊，及延續相關稅務優惠等。
胡國興續稱，倘他一旦當選，會責成財政

司司長領導專責小組，全面檢視規劃和採購
等政策，一年內勾畫出取締燃油車輛的時間
表及行動綱領。

香港文匯報訊（記者 甘瑜）是否因為
選舉而有抹黑？有傳媒報道稱，有政界人
士近日接獲短訊，指林鄭月娥競選辦公室
人員曾表明歡迎一內地俱樂部會員捐款予
林鄭月娥，支持她參選特首。林鄭月娥競
選辦公室昨日發表聲明否認事件，強調並
無向境外人士籌款，亦無委託任何機構
代為募捐。

聲明又說，競選辦對所有捐款
都會審慎處理，盡可能了解
捐款者身份，才會決定是
否接受有關捐款。

香港文匯報訊（記者 甘瑜）不少市民
都期望下任特首可團結社會各界，包括反
對派中人。特首參選人、前政務司司長林
鄭月娥昨日接受訪問時就表示，自己見過
一些「泛民」選委，認為若和他們討論實
務的事，講政策議題，不論是教育、公共
行政或社會福利，大家的看法吻合，但坦
言若是討論政治就「比較難」，不知大家
最後會以政治主導還是實務主導，去選出
帶領香港的人。她又透露，自己的face-
book即將面世，日後或會用facebook與市
民直接溝通。
要擔任香港特首，須取得各方信任。林
鄭月娥昨日接受《議事論事》訪問時，被
問及是否中央對她的信任較好，她坦言不
能作比較，但指出自己過去多年與中央合

作的機會較多，尤其是20個月的政改工
作。她又指，其實與不同人士的合作，雖
然有時會有人覺得她較為強硬，但都感受
到大家增加了對自己的信任。

見過「泛民」選委 擬續約見
至於和反對派的關係方面，林鄭月娥表

示，自己有見過「泛民」選委，「但不
多，還在繼續約見」。她認為，如果和他
們討論實務的事，講政策議題，大家看法
吻合，但如果講政治就比較難。她笑言，
所以這場選舉很有趣，不知道「泛民」選
委在投票一刻，會以政治主導還是實務主
導，去選出帶領香港的人。
除了與不同團體進行溝通，林鄭月娥亦

表示，自己在進行政綱編寫，希望可在政

綱內容可吸納更多市民、選委、界別分組
的意見。她又說，若自己能當選，希望可
帶領香港前行，延續現屆政府受市民歡
迎的政策，包括安老、扶貧、助
弱、環保等，並在守規矩的同
時，帶入突破思維，「令香港
向前走同樣重要，不想大家
覺得守規矩等同固步自
封。」
向來都是透過信和電郵

與市民溝通的她笑言，自
己過去兩星期努力學習如
何使用facebook，並透露其
fb很快面世。被問及會否
與市民以 fb 直接進行溝
通，她亦表示無問題。

建造界讚林鄭妥處勞資關係
工聯指勞工界有目共睹 鄭耀棠加入競選辦任資深顧問

香港文匯報訊（記者 朱朗文）特首參選人、前政務司司長林鄭月娥昨日與手握逾60

張選委票的工聯會領導層會面。她表示，近年社會撕裂原因之一是勞資糾紛，勞工議題

需要小心、謹慎處理，以令勞資關係更和諧。工聯會指林鄭過去與他們有不少接觸，勞

工界有目共睹，有選委更讚揚她在出任發展局局長期間，成功處理建造界的勞資關係。

工聯會榮譽會長鄭耀棠更加入林鄭競選辦任資深顧問。

林鄭月娥昨日到訪工聯會總部，與該會
理事長吳秋北，榮譽會長鄭耀棠，副

會長黃國健、周聯僑等領導層閉門會面約一
小時，其中鄭耀棠已加入林鄭競選辦當資深
顧問。她在會後表示，自己過去與工聯會合
作無間，會上雙方坦誠交流，稍後會再與勞
工界選委會面聆聽意見。

周聯僑指林掌發展局妥善處理勞工議題
她認為所有涉及勞工權益、勞資關係的議
題，容易造成社會紛爭，要小心、謹慎處
理，現時其宗旨和目標是希望透過坦誠交流
及商量，以互諒互讓的形式處理。她又指，
近年社會撕裂原因之一是勞資糾紛，首要目
標是令雙方關係更和諧，並引述來自建造界
的周聯僑在會上指，她出任發展局局長期間
處理到業界的勞資關係，希望往後能以這態
度和立場處理勞工議題。

林太：續以耐性關懷業界聽意見
昨日有報道指，林鄭月娥早前與商界會面
時，曾指對標準工時有保留，在香港推行並
不實際可行。被問到倘當選會否立法規管標
準工時，她指現時仍是競選早期，自己仍在
聆聽意見，至今未有答應過任何事，會繼續
以耐性和關懷業界的態度聆聽意見。她又
說，不會透露與個別選委會面的內容。
吳秋北表示，會面純屬交換意見，林鄭未
有作任何承諾，又指工聯會過去與她有不少
接觸，勞工界有目共睹。他重申工聯會作為
勞工團體，非常關注標準工時、取消強積金
對沖等各項勞工議題，不會輕易放過，希望
參選人能清晰闡述、積極回應，但也不是只
看單一議題而作最終提名及投票決定，會考
慮整體因素。黃國健補充，該會除考慮參選
人政綱及勞工議題取態外，也會考慮整體他

們過往的工作態度、政策傾向等。
吳秋北及黃國健都指，工聯會未決定提名

誰人，要先考慮參選人主張及政綱，再由理
事會開會「拍板」，也未有商討過是否綑綁
提名，但吳笑言該會選委比較團結。
工聯會將於本月15日至18日舉辦諮詢
會，分別邀請參選人介紹政綱。

林太預告fb將面世 與市民直接溝通 林鄭競選辦澄清：
無境外籌款委託募捐

胡國興寸「民主300+」盲撐
香港文匯報訊（記者 陳庭佳）特首參
選人、前財政司司長曾俊華昨日與工聯
會會面，提出可以合約工時作為標準工
時的起點，但工聯會明言不能接受。另
外，曾俊華接受電視台訪問時就稱，要
視乎情況在適當時候撤回樓市「辣
招」。
繼另一參選人林鄭月娥之後，曾俊華
昨日傍晚也到訪工聯會。他在會後稱，
雙方交流多項勞工議題，包括取消強積
金對沖、標準工時及工藝培訓等，又謂
標準工時委員會早前發表報告提出合約
工時，認為可以此作為基礎、起點，因
不同行業的情況不同，一刀切的做法未
必處理到問題，需要勞資雙方溝通達成
共識才能推行。

吳秋北憂令工時長情況惡化
工聯會理事長吳秋北明言，不能接受
以合約工時解決標時問題，否則只會令
工時長情況惡化。而昨日較早時間與林
鄭會面的工聯會榮譽會長鄭耀棠、副會
長黃國健及周聯僑，均未有與曾俊華會
面，吳秋北解釋他們有事，時間未能配
合。

另外，曾俊華昨日接受電視台訪問
時，稱自己希望得到「整個光譜」的支
持，以「尋求整個社會和解」，而「泛
民」也是建制的一部分，又謂如果參選
人只取得「某一部分光譜」支持，「那
個人需要反省。」他又認為，針對樓市
過熱的「辣招」是非常特別的措施，要

視乎情況在適當時候刪除。
對於他在任期間，曾在立法會拒答被

司法覆核議員資格者的提問，他在與資
訊科技界選委會面後稱，自己出席會議
前曾諮詢過律政司法律意見，是根據法
律意見行事，並尊重特區政府之後改變
有關立場和做法，認為並非特別的事。

■任志剛(左
三)答允出任
林太競選團
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